

FEDERESO

FEDERATION GENEVOISE DE COOPERATION

Nouvelle secrétaire générale de la FGC

Posté par FGC le 10 octobre 2013

Mots-clés: FGC, secrétaire général

La FGC a le plaisir d'annoncer l'entrée en fonction de Maribel Rodriguez en qualité de Secrétaire générale de la Fédération genevoise de coopération le 10 octobre 2013.

Elle reprend cette responsabilité des mains d'Olivier Berthoud qui quitte son poste après un peu plus de quatre années durant lesquelles l'organisation s'est renforcée, et nous souhaitons le remercier chaleureusement du travail accompli.

Maribel Rodriguez est originaire de Nyon. Elle est titulaire d'une maîtrise en sciences sociales de l'Université de Lausanne, elle a exercé des responsabilités dans le domaine du développement dans différentes ONG au Guatemala, au Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD), dans un Centre de Recherches sur l'Amérique Latine et la Coopération dont le siège est à Madrid et plus récemment elle a dirigé l'ONG espagnole ACSUR Las Segovias, animant plus de 50 employés et volontaires actifs en Espagne, Amérique Latine, Maroc et Palestine.

Elle possède une excellente connaissance des organisations internationales, une longue pratique de terrain et a de nombreuses publications à son actif. Elle est plus particulièrement spécialisée dans les thèmes de genre et de développement durable.

Genève, le 10 octobre 2013

Pour plus d'information contacter le Secrétariat de la FGC : 022 908 02 80